



めざせ、ホールインワン!

9月18日に七ヶ宿ダム公園で七ヶ宿小学校のグラウンドゴルフ大会が行われました。七ヶ宿町グラウンドゴルフ協会の方々に教わりながらプレーしました。途中雨に見舞われ一時中断する場面もありましたが、元気いっぱい楽しんでいました。みんな徐々にコツを掴んで上達していき、一つ一つのプレーに歓声が上がったりため息が漏れたり、一喜一憂しながらも真剣にプレーしていました。

小・中・高 合同芸術鑑賞会

9月16日(月)に、活性化センターに秋田弁でマジックを行うブラボー中谷さんを招き、マジックショーを鑑賞しました。観客も参加型のマジックや、テレビで見るようなアツと驚く演出の数々に、子どもたちは目を輝かせ、会場は大盛況でした。最後に、白石高校七ヶ宿校生徒会長の高橋里美さんからブラボー中谷さんへ感謝の言葉が贈られました。



キャンペーンでは水やガムを配布しました

秋の交通安全町民総ぐるみ運動

9月21日(日)に、秋の交通安全町民総ぐるみ運動の一環として、役場前で出動式・ダム待避所でキャンペーンを行ないました。出動式では、関係団体が集まる中、子どもと高齢者の交通事故防止が重点目標であることを確認し、気を引き締めてその後のキャンペーンに臨みました。9月22日から30日までの平日は、町内各所で通学時間に合わせて街頭指導が行われました。

宮城ヘルシー2014

ふるさとスポーツ祭大河原管内大会

宮城ふるさとスポーツ祭大河原管内大会が8月31日(日)大河原町で開催されました。七ヶ宿町からは「家庭バレーボール」、「グラウンド・ゴルフ」、「ペタンク」、「ゲートボール」に出場、種目ごとに会場にわかれ他市町の代表チームと熱戦が繰り広げられました。

「家庭バレーボール」と「ペタンク」はこの日のために練習を行い、「グラウンド・ゴルフ」と「ゲートボール」は地元クラブでの練習成果を発揮しました。

町代表として総勢53名の皆さんが大会で汗を流しながら他市町の方々と交流を図っていました。



ユニフォームを新調して参加した「ヨコッチョ」チーム(家庭バレーボール七ヶ宿町代表)



万一の時に備えて学習しました

9月9日、七ヶ宿小学校の5年生が体育の授業で、着衣のままプールに入り、落水した際の危険や対処法について学びました。自分の身を守るために、ペットボトルを活用して体を浮きやすくする方法や、自分が救助する側に立った時にどのような行動を取るのがよいか等、真剣な眼差しで学んでいました。

七ヶ宿町公式Facebookページ開設しました

町では、より広く多くの方に町の情報をお届けするために、Facebook ページを開設しました。Facebook ページはパソコンやスマートフォンなどからご覧頂けるインターネット上のページです。町のイベントや生活情報、緊急情報、季節の時候などについて、お知らせして参ります。みなさまの「いいね!」をお待ちしております。(宮城県七ヶ宿町公式 Facebook ページ URL: <http://www.facebook.com/shichikashuku.302>) 町のホームページからもご利用できます。

facebook

